



Samstag, 19.10.2024

18:00 Uhr

Rathaus Bensberg

Wilhelm-Wagener-Platz 1

51429 Bergisch Gladbach

Programm:

J. S. Bach (1685 - 1750)
Adagio in G-Dur BWV 968
Französische Suite Nr. 2 in c-Moll BWV 813

J.S. Bach / J. Brahms (1833 - 1897)
Chaconne aus Violinpartita Nr. 2 d-Moll für linke Hand allein

Clara Schumann (1819 - 1896)
Mazurka op. 6 Nr. 5

Robert Schumann (1810 - 1856)
Davidsbündlertänze op. 6

Eintritt frei, Spende erbeten
Anmeldung unter www.wir-fuer-gl.de
Tel. 02204 483809 oder 02202 982444

Klänge der Stadt ist eine Veranstaltungsreihe von
Wir für Bergisch Gladbach e.V..
Konrad-Adenauer-Platz 1, 51465 Bergisch Gladbach



Klänge der Stadt
Rafael Lipstein: Alle Hände voll Musik!

Klänge der Stadt

Rafael Lipstein: Alle Hände voll Musik!



Als Rafael Lipstein im Oktober 2022 sein letztes Konzert bei den "Klängen der Stadt" gab, hieß der Titel noch "Alles mit Links!" Er hatte damals ein für Pianisten eigentlich unüberwindbares Problem: Seine rechte Hand streikte. Also spielte er mit verblüffender Virtuosität einhändig - das Publikum war begeistert!

Sein Handicap hat Rafael nun überwunden. Deshalb heißt es nun: Alle Hände voll Musik!

Der aus Bergisch Gladbach stammende Pianist ist längst auf nationalen und internationalen Bühnen zu Hause und erzielte Preise z.B. beim International China Piano Competition Suzhou oder dem Russian Music Competition Sanremo. In Shanghai schrieb die Presse "Rafaels Finger sind wie ein heiliges Feuer, welches auf schwarzen und weißen Tasten brennt". Seine Konzerte brachten ihn in Säle wie die Kölner Philharmonie, Herkulessaal München, Shanghai Oriental Arts Center, Tonhalle Düsseldorf, Peking University, Philharmonie München und viele mehr.

Mentor:innen wie Martha Argerich, Gabriela Montero, Pavel Gililov, Maria Joao Pires begleiteten Rafaels Werdegang. Die Arbeit mit Robert Durso am Taubman Approach hat Rafael tief beeinflusst. Sein 10 Jahre langes Violinspiel unterstützen ihn bei einer weiteren Passion: Kammermusik! Seit Jugendalter haben die Brüder Manuel (Cellist und Komponist) und Rafael Lipstein ein Duo geformt, welches bei zahlreichen Konzerten gefeiert und mit Preisen wie Best of NRW ausgezeichnet wurde. Der Kölner Stadtanzeiger schreibt über das Lipstein-Duo: „Lipstein! Der Name ist ein Zauberwort!“

Rafael hat an der ZHdK Zürich Musikphysiologie studiert und vermittelt diese Arbeit international bei Meisterkursen, so zuletzt am Penderecki Center of Music in Luslawice. Als Pädagoge arbeitet Rafael mit Musiker:innen weltweit und unterrichtet an der Zakhar Bron School of Music Zürich. Er konnte bereits in kurzer Zeit preisgekrönte Erfolge mit seinen Schüler:innen feiern.

Die Zeitung „Die Welt“ schreibt: „Das ist bestimmt erst der Anfang einer großen Karriere!“